

ARGENTERIE FABERGÉ

Le coffret d'argenterie signé Fabergé a été acheté par le gouvernement canadien en vue du réaménagement de l'Hôtel particulier du 135, rue du Faubourg-Saint-Honoré.

Carl Fabergé, orfèvre et joaillier russe, était le fils de Gustave Fabergé qui avait ouvert une maison de joaillerie à Saint-Petersbourg en 1842. Sa formation parachevée en Allemagne, Carl Fabergé prend, en 1870, la direction de la firme paternelle. Vers 1884, il crée pour le Tsar Alexandre III les fameux œufs de Pâques qui le rendront célèbre dans le monde entier. Ces objets d'une rare fantaisie inventive contenaient soit un bijou, soit un objet miniature.

